
Aos vinte e nove dias do mês de outubro de dois mil e vinte às 17h, as membras 

do pleno do CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES se 

reuniram em ambiente virtual na plataforma teams da Microsoft. Para iniciar os 

trabalhos foi realizada a contagem de quórum para a instauração da reunião. 

Após contagem de quórum em segunda chamada Ana Cristina deu inicio à 

reunião sugerindo o adiantamento das falas solicitadas em solicitação de 

inclusão de pauta pelas Secretaria Municipal da Saúde, dada a ausência da 

conselheira o pleno seguiu com a sugestão de Adriana Oliveira em seguir a 

ordem da pauta, logo após Heloisa solicitou que as conselheiras que se 

interessassem em fazer uso da palavra se manifestassem pelo recurso chat. 

Logo após, iniciando os itens da pauta, Heloisa fez a leitura do regimento interno 

do CMPM já com as alterações propostas pelas conselheiras e já pré-aprovada 

pela Mesa diretora. Após a leitura a conselheira Claudia Rodrigues propôs a 

aprovação do documento após explicar como foi o processo de alteração do 

texto, o regimento foi a provado por meio da ausência de manifestações 

contrárias sobre o texto lido. Seguindo os itens da pauta as falas inscritas foram 

iniciadas. A Conselheira Roberta do Grupo Mulheres do Brasil informou sobre 

sua licença maternidade, na sequência de inscrições a conselheira Adriana 

Magalhães deu informe sobre as ações da CUT durante o período de pandemia 

em decorrência da COVID-19, a conselheira Claudia Rodrigues informou sobre 

as ações da União Brasileira de Mulheres com o mesmo tema, a conselheira 

Patricia Marques convidou as conselheiras para as oficinas de governo aberto e 

informou que os links e demais informações sobre as oficinas seriam 

encaminhados por ela em resposta ao e-mail de convocação, a conselheira 

suplente Maria Lúcia informou e convidou à todas sobre ação sobre o dia da 

consciência negra realizada no terminal Jabaquara, aventou a possibilidade de 

criar uma ação em parceria com as conselheiras neste mesmo local, além disso 

informou que compartilhou nos grupos de conselheiras as atividades que a Casa 

Bem Querer Mulher realizou, a conselheira Melissa informou sobre a entrega de 

cestas básicas nos bairros da região da zona leste além disso informou sobre 

rodas de conversa e conversas sobre tipos de violência e sua atuação como 

voluntária no coletivo justiceiras. Heloisa informa que a solicitante da pauta sobre 

saúde da mulher não compareceu à reunião por essa razão a pauta não foi 

abordada. Seguindo os itens da pauta Ana Cristina faz o informe sobre as ações 



da SMDHC e da Coordenação de Mulheres no contexto de pandemia, entre os 

itens foram citados os programas de distribuição de cestas básicas, 156 (opção 

violência contra a mulher), auxílio hospedagem e etc. Adriana Oliveira pede 

esclarecimentos sobre o programa cidade solidária e sobre a casa de 

acolhimento da rua Dr. Bacelar, Ana Cristina esclareceu que o programa não 

está aceitando novas inscrições de empresas e sobre a casa de acolhimento que 

o edital de chamamento para gestão está sendo elaborado, Melissa solicitou que 

na próxima reunião sejam pautadas as comissões temáticas do CMPM além da 

questão de atendimento nos equipamentos. Sem mais manifestações Ana 

Cristina encerrou a reunião agradecendo a presença de todas.  


